



一日一日を大切にしてい有意義な夏休みを！

いよいよ子供達にとって楽しみな夏休みが始まります。夏休みは、今までの学習や生活を見つめ直し、新学期に備え志を新たに準備する絶好のチャンスです。この4月以降、お子さまの健やかな成長を支え、本校の教育にご協力くださりありがとうございました。ご家庭でも通知表をご参考にされ、お子さまがよりよく伸びる話題と励ましの材料にしていいただければと思います。

江戸時代の儒学者である新井白石氏のエピソード「一粒の米」があります。有名な話ですからご存じのことと思います。新井白石が子供の頃、父親から言われたことです。米びつから米一粒を取っても、入れても量の変化はわからない。一日勉強したから利口になるわけでもない。一日怠けたから愚かになるわけでもない。しかし、1年、2年と続けていれば必ず変化が見えてくるという内容です。期間は土日も含めて35日ほどですが、夏休みの過ごし方も同様ではないでしょうか。得意な学習を伸ばす、苦手な学習を克服する、家の手伝いを決めて継続する、朝起きる時間を決めて規則正しい生活を続ける、など…。何か続けられるものを見つけ、この夏休み中に続けられれば必ず得るものがあります。継続するのは、二学期が始まってからも続けられるとさらに素晴らしいと思います。

子供達が何より楽しみにしている夏休みですが、この時期子供にかかわる海や山の事故、交通事故、熱中症により重篤な状態に陥るなど、残念ながら毎年日本各地で発生しています。特に、旅行先、日常と異なる環境にあるときは注意が必要です。時には地の利を生かした美術館や博物館、各種イベント等に参加したり、ゆとりをもって過ごしたりとお子さまにとって有意義な夏休みにしていいただければと思います。これまで身につけてきた規則正しい生活のリズムを大切に維持し、夏休みの経験が2学期からの学校生活をさらに充実させるきっかけや原動力になりますようお願いしております。



8月 行事予定

日曜	学校行事等
2月	登校日、下校10:30頃
25水	始業式、セーフティネット、下校10:30頃、修学旅行説明会15:30～
26木	給食開始、移動図書館
27金	ALT
28土	
29日	
30月	フォローアップ、SC（中原）、読み聞かせ
31火	

新型コロナウイルス感染症拡大防止

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、例年行っていた行事や計画が中止や時期の変更を余儀なくされています。例年行っていた市の水泳記録会は中止、市の陸上競技大会とバスケットボール大会は無観客での実施を予定しています。

修学旅行については、今年も紀南地方（串本・那智勝浦方面）で行うこととしています。

運動会については、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策を講じながら種目等内容を精選して10月2日(土)の午前中の開催で検討を進めております。

【参考】昨年度の午前中開催の運動会についてのアンケート結果

- ① 午前中開催としたこと
とてもよかった・よかった 92.9%
- ② 入場制限しなかったこと
とてもよかった・よかった 57.6%
- ③ 入退場門を設置しなかったこと
とてもよかった・よかった 79.8%
- ④ 保護者の参観場所と児童の参観場所を分けたこと
とてもよかった・よかった 75.3%
- ⑤ 場所取りを行わなかったこと
とてもよかった・よかった 87.8%
- ⑥ 手指の消毒液の設置数及びその状況
とてもよかった・よかった 96.0%
- ⑦ お子さんの学年のダンスについて
とてもよかった・よかった 96.4%
- ⑧ お子さんの学年のかけっこ・リレーについて
とてもよかった・よかった 94.7%

昨年の結果を参考にして検討してまいります。もちろん、今後の状況により予定の変更や中止をする場合があります。実施可否、時期、内容等決まりましたら適宜お伝えすることにしておりますので、ご理解いただけますようお願いいたします。

スクールカウンセラー（SC）来校予定

【中原先生】
8月30日、9月6日、10月18日、
11月1日・15日、12月6日・20日

【田窪先生】
9月13日・27日、10月11日・25日、
11月8日・22日、12月13日

子育てに関することと、何でも相談していただくことが、希望される方が多いです。

<9月以降のおもな行事予定>

- 9月14日(火)・15日(水) 6年生修学旅行
- 10月2日(土) 運動会
- 11月9日(火)・10日(水) 5年生加太合宿
- 12月24日(金) 2学期終業式
- 1月6日(木) 3学期始業式
- 3月18日(金) 卒業証書授与式(卒業式)
- 3月24日(木) 3学期終業式
- 3月31日(木) 離任式

状況により、予定の変更や中止をすることがあります。

※ 8月7日(土)から15日(日)まで学校は閉庁しておりますが、12日(木)の移動図書館は実施する予定です。